

あけの☆だより

発行所 あけの星学園 編集 広報

新宿区中落合1-7-1

第7号



あけの星学園の夏休みの恒例イベント、2泊3日のキャンプ行事を8月1日から3日の日程で行いました。今年は本園、こでまりホーム合同で、静岡県の伊豆半島に行つてまいりました。海あり山ありのロケーションで、ガタなどの虫とり、ロー

プを使い高い木に登るツリークライミング、夜は満点の星空を楽しみました。キャンプということでお、もちろん食事も白炊。バーベキューをしたり、カレーを作るなどして普段あまりすることのない料理にもチャレンジしました。都会では中々味わうことのできない大自然を満喫した3日間を過ごしました。

夏休み★キャンプ

エコキャップ

エコキャップ運動とは、使用済みのペットボトルのキャップを専門業者が回収して、プラスチック板に加工販売することで、通常の廃棄処理で生じるCO₂を削減するのと同時に、販売で得た利益を途上国へのワクチン購入に当てるという運動です。あけの星学園では、この運動に協力するために、地域の皆さんより使い終わったペットボトルのキャップを回収し、定期的に業者に回収しに来てもらっています。今年は6月までに計40000個以上が集まりました。これは、ワクチン54人分に当たるそうです。地域の皆さん、ご協力ありがとうございました。



学園の動き

6月

25日 体育館レクリエーション

7月

9日 映画行事

20日 区立中学校・都立高校修業式

26日 豊島園遊園地＆プール行事

8月

1~3日 キャンプ行事

13日 体育館レクレーション

町会盆踊り

17日 男子フロア行事

20日 女子フロア行事

25日 区立中学校始業式

としまえん 遊園地＆プール



7月26日に豊島園に行きました。当時は曇り空の天気でしたが、そのためか遊園地は空いていて、待ち時間もなく思う存分遊ぶことが出来ました。プールの方は大盛況で混雑していましたが、流れるプールや波のプール、ウォータースライダーなどに子どもたちは大興奮でした。

早いもので今年度も半分が過ぎました。今年は残暑が厳しく、暑い日が続いております。皆さま体調にはお気お付け下さい。次号は年末年始に発行をする予定です。今後も宜しくお願い致します。

編集後記

あけの星学園では、児童の居室、共有スペースなどの大規模修繕を行い、利用者の快適性の向上を実現します。



大規模修繕

落一小レクレーション

あけの星学園では、月に一回レクレーションとして、落合第一小学校の体育館でスポーツをして汗を流します。



カラオケ&ボーリング行事

男子フロアでは8月17日に女子フロアでは8月20日にカラオケ&ボーリング行事を行いました。



調理より

今日は秋の味覚の代表格、栗ごはんの献立です。栗ごはんの献立です。栗ごはんの味覚の秋。そして忘れてはならない味覚の秋。自然の恵みに感謝し、地域に育まれた食文化を大切にして行きたいと思っています。



スポーツの秋。芸術の秋。

秋。そして忘れてはならない味覚の秋。自然の恵みに感謝し、地域に育まれた食文化を大切にして行きたいと思っています。